

LÍDER DE LOS
'TERROR KILLA'
ES REQUERIDO
EN OPERACIÓN
ESTAMBUL
P 15. LA ROJA



EL TÚNEL
DE LA LÍNEA 3
DEL METRO
VA VIENTO
EN POPA, EN
22 MESES
ESTARÁ LISTO
P6. Hechos



EL SUEÑO DE NIÑO SE HIZO REALIDAD, 'BLACKI' ES EL PRIMER PANAMEÑO EN JUGAR LA CHAMPIONS



El lateral istmeño vio acción los 90 minutos, a pesar de que su club, el Slovan Bratislava, perdió 5 por 1 contra el Celtic de Escocia

19. ESTADIO



## **ELMER QUINTERO**

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

n abuelo, de 83 años de edad, falleció luego de ser atropellado por un ciclista en la comunidad de El Campesino, ubicada en el kilómetro 94 de la vía hacia Chiriquí Grande, provincia de Bocas del Toro.

La víctima se llamaba Valentín Navarro de Gracia y era residente de la misma barriada. Fue trasladado de urgencia al Hospital de Rambala, pero no sobrevivió.

El accidente ocurrió en la carretera principal que conecta Gualaca con Chiriquí Grande. Valentín Navarro caminaba por el borde de la vía cuando fue impactado por el ciclista.

El golpe que recibió con el manubrio de la bicicleta, desestabilizó a Navarro, proyectándolo al pavimento, donde sufrió un golpe letal en la cabeza. Testigos del suceso afirman que el ciclista abandonó la escena tras el accidente, lo que ha generado indignación en la comunidad.

Las autoridades investigan la identidad del responsable y tratan de dar con su ubicación. Los vecinos recuerdan al abuelo como trabajador.

Su repentina muerte ha causado conmoción entre los residentes, quienes ahora piden mayor seguridad en la carretera, especialmente en horas de la noche.



El caso está siendo investigado por las autoridades que consideran como posible causa del accidente el exceso de velocidad por parte del ciclista.

Además, se ha destacado la falta de equipos de seguridad del conductor, como luces y reflectores, que podrían haber evitado el fatal desenlace.

Hasta el momento se registran siete víctimas por accidentes de tránsito en la provincia de Bocas del Toro, en lo que va del año 2024. Evite cruzar por sitios sin iluminación.

## TIPS

A la fecha se reportan 239 víctimas por accidentes de tránsito a nivel nacional. Recuerde usar los pasos de seguridad.

uminación.

Miguel Victoria/ El Siglo

## MIGUEL VICTORIA

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

INSEGURIDAD. El doctor Emilio Medianero fue asesinado el 22 de julio a las 4:45 de la madrugada, lo dejaron abandonado dentro de su auto en Barrio Colón, distrito de La Chorrera. Por el momento, no se han reportado capturas por este homicidio.

Las autoridades han entrevistado a familiares de Medianero y los que lo vieron por última vez. Incluso, se verificaron dos cámaras de videovigilancia, una de ellas situada en la esquina de una casa de ocasión.

Medianero solo tenía dos días de haber regresado a Panamá procedente de España, había asumido el compromiso de ser el médico general en una empresa licorera.

El cuerpo del doctor lo dejaron en los puestos de atrás de su vehículo, envuelto en sábanas, tenía golpes en la nariz y en una rodilla.



En lo que va de 2024, se han reportado 40 homicidios en la provincia de Panamá Oeste. El crimen más reciente ocurrió el 11 de septiembre, en el corregimiento de Veracruz, distrito de Arraiján, la víctima fue identificada como Jeffrey, solo tenía 17 años de edad.



**EL PERIÓDICO DEL PUEBLO** 

(f) (x) (a) @elsiglodigital **Jueves** 19 de septiembre de 2024